

Kirche in 1Live | 08.09.2021 floatend Uhr | Magnus Anschütz

Gutes Erstes Mal

Nächste Woche haben wieder viele Menschen ihr erstes Mal. Hallo? Nicht so, wie ihr das jetzt denkt... Ich meine den ersten Tag in der Berufsschule, im FSJ oder in der Ausbildung.

Herr Hagemann ist der beste Ausbilder, den ich kenne. In seiner Firma hat er alle Azubis ausgebildet und ich muss jedes Mal, wenn ich irgendwo neue Leute treffe, daran denken, was Herr Hagemann zu mir gesagt hat: "Der erste Eindruck ist wichtig, aber man sollte sich niemals daran aufhalten."

Bis dahin kannte ich nur den ersten Teil des Satzes: "Der erste Eindruck zählt.", aber mittlerweile finde ich die zweite Hälfte noch wichtiger. Denn wer etwas Neues beginnt, ist fast immer aufgeregt, oft auch unsicher, manchmal hektisch und auf jeden Fall bemüht, möglichst keine Fehler zu machen.

Und deshalb ist es die Aufgabe von allen anderen, den Neuen im Job, in der Ausbildung, an der Uni, in der Berufsschule oder wo auch immer, entspannt und rücksichtsvoll zu begegnen. Denn nur dann können die Neuen auch beim ersten Eindruck schon zeigen, wer sie wirklich sind, weil sie wissen, dass es nicht darauf ankommt und sie noch weitere Chancen haben.

Und wer weiß, vielleicht werden das dann für viele Wochen mit guten ersten Malen auf der einen und guten ersten oder zweiten Eindrücken auf der anderen Seite.

Sprecher: Jan Primke

Redaktion: Daniel Schneider